

Aragón-Info, viernes 2 de mayo del 2.003

Manifestaciones en Aragón con motivo del Día de los Trabajadores

Unas 300 personas participaron en la convocada por la Intersindical de Aragón y la CNT

La cita más netamente anticapitalista del Primero de Mayo en Zaragoza reunió en la convocatoria de la Intersindical de Aragón y la Confederación Nacional del Trabajo a unas 300 personas, que marcharon entre la plaza de San Miguel y el Mercado Central, tras partir del mismo lugar desde donde minutos antes lo habían hecho los sindicatos mayoritarios.

Durante la manifestación, celebrada bajo el lema "Su mundo nos destruye, construyamos el nuestro", se corearon consignas contra el capital, la guerra, los sindicatos reformistas y los partidos políticos, entre otros.

Al finalizar la movilización, portavoces de las organizaciones sindicales convocantes tomaron la palabra para dirigirse a la concurrencia, disolviéndose la manifestación a continuación.

La CGT reunió aproximadamente al mismo número de personas en la manifestación que partió al mediodía de la plaza de Salamero.

La manifestación convocada en Zaragoza por UGT y CCOO reunió, según ellos mismos, a unas 10.000 personas.

En Teruel fueron medio millar y en Andorra, en la misma provincia, 1.500. En esta última localidad, también se rindió homenaje a un grupo de guerrilleros antifranquistas que tras la Guerra Civil fueron enterrados en una fosa común cercana al cementerio de la localidad, y en donde se ha colocado un pequeño monumento en su memoria.

En Huesca, la manifestación de los sindicatos mayoritarios reunió también a unas 500 personas, que tuvieron que retrasar su salida hasta que partió la convocada por CNT.

@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@

Los nazis que agredieron a un joven en Zaragoza, en libertad

Según informó ayer el Heraldo de Aragón, los dos nazis de 16 años que apuñalaron y golpearon a una persona en la madrugada del pasado 23 de abril fueron puestos en libertad bajo custodia paterna.

Los agresores habían sido internados en un centro de menores tras su detención, junto con otras dos personas más. Estas últimas fueron puestas inmediatamente bajo la custodia de sus padres.

@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@

Denuncian multas relacionadas con las movilizaciones contra la guerra

La Asamblea Ciudadana contra la Guerra de Zaragoza opina que es una campaña emprendida por la Delegación del Gobierno y la Policía Nacional para intimidar a la ciudadanía

Una quincena de personas han recibido propuestas de sanción administrativa por parte de la Delegación del Gobierno en Aragón. En algunos casos, la multa que se propone puede alcanzar hasta el millón de pesetas por una falta grave. En la mayoría de ellos, la multa que se pide es por falta leve, lo que significaría una sanción hasta 50.000 pesetas.

Los hechos tienen relación con una bicifestación contra la guerra celebrada en Zaragoza el pasado 1 de marzo. En todos los casos, se acusa a estas personas de organizar, en el caso de las faltas graves, o acudir, en el de las leves, a una concentración no autorizada, increpar e insultar a agentes de la Policía Local y obstaculizar el tráfico de vehículos y personas.

Las personas afectadas están presentando alegaciones a estas propuestas, mientras la Asamblea Ciudadana acusa al brazo del Gobierno español en Aragón de orquestar una campaña contra las movilizaciones antibélicas, que afecta incluso a gente que no participó en la bicifestación y que fue identificada en los alrededores.